



Prix Acier 2014

Der Schweizer Stahlbaupreis «Prix Acier» wird von einer Fachjury des Stahlbau Zentrums Schweiz für herausragende Bauwerke vergeben, die exemplarisch für die architektonische Qualität und technische Leistungsfähigkeit des Stahlbaus stehen.

Ausgezeichnet wird

ARCA – Ausbildungszentrum SBV Gordola

Bauherrschaft

Schweizerischer Baumeisterverband SBV, Sektion Ticino

Architekten

Durisch + Nolli Architetti Sagl, Massagno

Ingenieure

Jürg Buchli († 2010), Haldenstein

Stahlbau

Mauchle Metallbau AG, Sursee

Zürich, 15. Oktober 2014



Richard Nägeli
Präsident SZS



Peter Berger
Jurypräsident